
1. Linhua Qinqwen Jiaonang
2. Chuanpect Pil
3. Forvidna
4. Ji Zhi Tang Jiang
5. Tabib Guna Gemuk Sehat 
Sempurna
6. Jamu Jawa Dwipa Cap 
Rempah Dewa Pegal Linu
7. Jamu Jawa Dwipa Cap 
Klanceng Sakti Putra Pegal 
Linu
8. Jawa Sehat
9. Racik Sewu
10. Kunci Wasiat (Kemasan 
botol kaca)
11. Kunci Wasiat (Kemasan 
sachet)
12. Kunci Wasiat (Kemasan 
botol plastik)

Daftar Obat-obatan tradisional 
Berbahaya yang Mengandung Bahan Kimia

13. Kunci Sejati (kemasan 
botol plastik)
14. Angger Waras
15. Bio Nervee
16. Jamu Dewo
17. Jamu Dewo Less Sugar
18. Elang Mas
19. Jamu Dua Singa
20. Pegel Linu Cap Akar Daun
21. Winata (kemasasn blister)
22. Winata (kemasan botol)
23. Jamu Tradisional Kumbang 
Mas
24. Rempah Alam Papua Buah 
Merah
25. Sari Kulit Manggis Asam 
Urat
26. Sinatren
27. Bintang Dua Mustika Dewa

28. Away Tablet
29. Gan Mao Tong Tablet
30. Maximan
31. Big Penis
32. Black Gorilla
33. Black Panther
34. K.L.G Pills
35. One Night Love
36. Singa Super On
37. Buaya Jantan
38. Kuat Lelaki Genotan
39. Urat Seritbu
40. Perkasa Wali
41. Arizon
42. JKReks
43. Lig-on
44. Paloma
45. Parsi
46. Tawon Liar Kapsul

47. Chinese Zhigenduan
48. Zhigenduan
49. ODD Bodha
50. ODD Booster
51. RD Pelangsing Herbal 
Original (kemasan botol bulat)
52. RD Pelangsing Herbal 
Original (kemasan botol segi 
empat)
53. Ginseng Klanpi Pil

1. KISSUN Skin Clarifying Age 
Defence Cream
2. EXTICA - Fabulous Matte 
Lipstick #13 Morange
3. EXTICA - Fabulous Shiny 
Lipstick #112 Vibrant Rose
4. EXTICA - Fabulous Matte 
Lipstick #09 Tulip Red
5. PAKALOLO Lipstick 05
6. PAKALOLO Lipstick 12
7. PAKALOLO Lipstick 03
8. PAKALOLO Lipstick 06
9. PAKALOLO Lipstick 10
10. PAKALOLO Lipstick 11

11. PAKALOLO Lipstick 07
12. PAKALOLO Lipstick 0913. 
PAKALOLO Pressed powder - 
Light Color (01)
14. PAKALOLO Pressed 
powder - Skin Color (02)
15. PAKALOLO Pressed 
powder - Light Tan (03)
16. PAKALOLO Pressed 
powder - natural Color (04)
17. PAKALOLO Pressed 
powder - Light Brown (05)
18. PAKALOLO Pressed 
powder - Brown (06)

Jenis Kosmetika yang Mengadung
Bahan Dilarang/Berbahaya

1. Vitacino

Jenis Suplemen Kesehatan Berbahaya
yang Mengandung Bahan Kimia
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PERHATIAN! BEREDAR 
OBAT 'KEBAL COVID' BERBAHAYA

abel dan klaim 'kebal covid' menjadi jurus jualan beberapa obat Ldan kosmetik saat pendemi belum menunjukkan tanda-tanda 

usai. Terbaru, Badan Pengawas Obat dan Makanan (Badan POM) 

menemukan sebanyak 53 item produk obat tradisional, 1 item suplemen 

kesehatan mengandung Bahan Kimia Obat (BKO). Bahan yang dilarang 

karena berbahaya bagi kesehatan itu adalah Efedrin dan Pseudoefedrin. 

Efeknya selain mulai dari mual, pusing, iritasi lambung, kanker bahkan 

bisa memicu kematian. Masyarakat pun diminta lebih berhati-hati dan 

bijak dengan melakukan pencegahan Covid-19 melalui vaksinasi dan 

disiplin protokol kesehatan.
(Baca	Hal	11)

Sumber: 
BPOM	RI

Desain : 
Paulus/Lentera
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akarta- Hingga saat ini belum ada Jp e n g u m u m a n  r e s m i  t e r k a i t 
referensi biaya umrah pasca peme-

rintah Arab Saudi membuka kembali 
'pintunya' bagi jemaah dari Indonesia 
di tengah pandemi Covid-19. Ditjen 
Penyelenggaraan Haji dan Umrah 
Kementerian Agama (Kemenag) 
diminta segera melakukan peng-
hitungan yang cermat agar masya-
rakat bisa segera mendapat kepastian.

"Umrah di masa pandemi, perlu 
penyesuaian harga referensi umrah. 
Harga referensi itu harus dihitung 
cermat dan detail," kata Sekjen Ke-
menag Nizar Ali dalam keterangan 
resminya, Rabu (13/10).

Meski demikian, Nizar belum 
merinci berapa penyesuaian harga 
referensi umrah yang akan disusun.

Ia memastikan akan ada sejumlah 
faktor yang berpengaruh dalam pe-
nyusunan harga referensi Umrah. Di 
antaranya keharusan calon jemaah 
melalukan tes PCR Swab yang menjadi 
syarat perjalanan internasional. Lalu 
terdapat skema karantina sebelum 
keberangkatan dan setibanya di Tanah 
Air.

"Tentu akan berdampak pada 
penambahan biaya. Apalagi, proses 
PCR dimungkinkan akan dilakukan 
lebih dari sekali," kata Nizar."Jika itu 
diberlakukan, tentu ada biaya yang 
diperlukan," tambahnya.

Lebih lanjut, Nizar menegaskan 
pihaknya akan cermat dalam meng-
hitung biaya referensi umrah baru ini. 
Sehingga harga yang ditetapkan 
rasional sesuai dengan kebutuhan 
dalam menyiapkan penyelenggaraan 
umrah di masa pandemi.

"Kalau ada kenaikan, kira-kira 

h a r g a  r e f e r e n s i nya 
menjadi berapa yang 
r a s i o n a l  d a n  b i s a 
ditolerir, se-hingga tidak 
memberatkan jemaah 
d a n 
penyelenggaraannya 
tetap aman. Sebab, ini 
masih dalam situasi 
pandemi," jelas dia.

S e b e l u m n y a , 
Kementerian Agama 
pernah menerbitkan 
Ke p u t u s a n  M e n t e r i 
Agama (KMA) No 777 
Tahun 2020 tentang 
Biaya Penyelenggaraan 
P e r j a l a n a n  I b a d a h 
Umrah Referensi Masa 
P a n d e m i .  D a l a m 
peraturan tersebut , 
besaran biaya penye-
lenggaraan perjalanan 
ibadah umrah referensi 
masa pandemi ditetap-
kan sebesar Rp26juta.

Dalam salah satu 
diktum disebut-kan 
bahwa biaya referensi 
ini dihitung berdasar-kan pelayanan 
jemaah umrah di Tanah Air, dalam 
perjalanan, se-lama di Arab Saudi 
dengan memperhitung-kan biaya 
pener-bangan umrah dari Bandara 
Soekarno-Hatta ke Arab Saudi dan dari 
Arab Saudi ke Bandara Soekarno-
Hatta.

Sebelumnya, biaya umrah itu 
diperkirakan naik 15 persen sampai 
25 persen karena kebijakan baru di 
tengah pandemi Covid-19. Kenaikan 
biaya umrah itu di luar kewajiban 
calon jemaah untuk melakukan tes 
PCR dan karantina yang diberlakukan, 

"Yang sekarang jadi persoalan 
bagaimana travel ini dikontak sama 
jemaah sehingga menimbulkan ke-
gelisahan. Jemaah mengira umrah 
dibuka padahal masih belum. Perlu 
diketahui juga syarat berangkat umrah 
itu sangat ketat," ujarnya.

Ia menyebut, vaksin yang bisa 
diterima di Saudi adalah vaksin seperti 
Pfizer, Astra Zeneca, Moderna dan 
Johnson's. Sementara, mayoritas 
warga Indonesia divaksinasi Sinovac, 
dan perlu mendapatkan booster bila 
harus berangkat ke Arab Saudi.

"Booster vaksin masih untuk 
nakes. Ini yang harus dipahami. 
Sekarang Kemenag masih melakukan 
pendataan (untuk booster). Ini yang 
harus ditekankan, pemerintah harus 
segera mengeluarkan vaksin booster 
bagi jemaah umrah," katanya.

"Umrah dibuka, jemaah juga sudah 
resah ingin berangkat. Kalau dibuka, 
jemaah belum disuntik booster. Bisa 
berangkatnya lebih lama lagi, pertama 
Saudi belum membuka dan kedua 
kitanya juga belum siap," ucap Iqbal 
menambahkan.

Opsi lainnya bila jemaah belum 
disuntik booster, bisa saja berangkat. 
Tetapi harus menjalani karantina 
terlebih dahulu kurang lebih lima hari. 
"Kalau karantina lima hari di sana, 
kemudian karantina juga saat pulang. 
Bisa-bisa biaya umrahnya bertambah 
30 persen," katanya.

Sambil  menunggu kepastian 
jadwal keberangkatan dan juga  
petunjuk teknis, Iqbal mengimbau 
agar calon jemaah bersabar. "Kita 
minta peme-rintah menyiapkan 
vaksin booster, agar tidak lima hari 
karantina. Kedua pemerintah juga 
mengembalikan dana-dana yang 
tertahan di sana," pungkasnya. (ashar, 
ardini/dya)

baik di bandara kedatangan maupun di 
bandara keberangkatan.

"(Kenaikan biaya) di luar PCR dan 
karantina," kata Ketua Umum Serikat 
Penyelenggara Umrah Haji Indonesia 
(Sapuhi) Syam Resfiadi, Rabu (13/10).

Tetapi, nantinya pihak agen per-
jalanan akan memfasilitasi informasi 
terkait tes PCR dan karantina yang bisa 
diambil oleh calon jemaah.Kenaikan 
biaya umrah sendiri digunakan untuk 
menunjang beberapa aktivitas jemaah 
selama beribadah di tengah pandemi 
Covid-19.

Antara lain, kamar jemaah yang 
hanya boleh diisi dua orang, bus per-
jalanan dengan kapasitas maksimal 50 
persen dari total penumpang, ter-
masuk kenaikan harga tiket pe-
nerbangan.Kebijakan ini tentu akan 
mempengaruhi jumlah jemaah yang 
akan berangkat ke tanah suci. Pun demi- 
kian, Syam optimistis jumlah jemaah 
akan meningkat secara perlahan.

KAPAN	MULAI	BERANGKAT?
Sekjen Asosiasi Penyelenggara 

Ibadah Haji, Umrah dan In-Bound 
Indonesia (Asphurindo) M Iqbal 
Muhadjir mengatakan, sampai detik 
ini belum ada informasi pasti dari 
Kerajaan Arab Saudi dan pemerintah 
RI mengenai kapan pelaksanaan 
umrah bisa dilaksanakan.

"Belum bisa umrah baru tahapan 
diplomatik Indonesia dan Kerajaan 
Saudi. Tapi insya Allah secepatnya 
akan segera dibuka. Jemaah pun mulai 
meminta kepada travel untuk be-
rangkat umrah. Ya kalau menurut saya 
perkiraan awal November atau awal 
Desember," ujar Iqbal. Ia pun menyebut, 
walau masih belum ada kepastian jadwal 
keberangkatan, tetapi jemaah sudah 
mulai menghubungi agen travel per-
jalanan ke tanah suci.

BIAYA BARU DAN JADWAL BELUM PASTI, 

CALON JEMAAH UMRAH RESAH 

(Ilustrasi)Meski	Arab	Saudi	sudah	mengizinkan	calon	jemaah	Indonesia
untuk	umrah,	tapi	tarif	baru	dan	jadwal	keberangkatan	hingga	kini	belum	diumumkan.
(Foto-AFP)

Jumlah jemaah umrah dari 
Indonesia periode 1435  H-1439 H

1435 H 598.1	ribu

1436 H 649.3	ribu

1437 H 693.3	ribu

1438 H 867.6	ribu

1439 H 1	juta

1440H 974.7	ribu

Sumber	:	Databoks



ORONTALO – Pemerintah Gsempat mengkaji kemungkinan 
pembatalan atau pemutihan 

kredit macet debitur terdampak 
Covid-19 pada April lalu. Namun 
hingga sekarang belum ada kabar 
kelanjutannya.

Menurut Wakil Ketua DPR RI 
Rachmat Gobel, sebaiknya kredit 
macet yang diputihkan adalah milik 
usaha mikro dengan nilai pinjaman di 
bawah Rp 10 juta."Setiap bertemu 
rakyat, itu yang dikeluhkan. Akibat 
pandemi Covid 19 ini banyak usaha 
yang tutup sehingga tak bisa bayar 
pinjaman," katanya, Rabu (13/10). 

Hal itu ia sampaikan saat berdialog 
dengan petani di Kabupaten Goron-
talo. Usul itu ia kemukakan langsung 
kepada Ketua Dewan Komisioner 
Otoritas Jasa Keuangan (OJK), Wimboh 
Santoso. Gobel dan Wimboh meng-
hadiri kegiatan kelompok tani dan 
koperasi petani yang mendapat bantuan 
dari perbankan. 

Gobel mengatakan bahwa hal itu 
juga menjadi pembicaraan sejumlah 
anggota DPR. Karena itu ia berharap 
hal itu menjadi perhatian OJK dan 
pemerintah.Akibat kredit macet itu, 
katanya, para petani dan pelaku usaha 

mikro dan kecil lainnya juga meng-
alami kesulitan untuk mendapat 
fasilitas Kredit Usaha Rakyat (KUR) 
karena masuk ke dalam daftar Sistem 
Layanan Informasi Keuangan (SLIK).

Istilah SLIK ini merupakan peng-
ganti istilah BI Checking karena peng-
awasan perbankan kini berada di OJK, 
bukan lagi di Bank Indonesia (BI). 
Gobel mengatakan akibat pandemi 
Covid 19 maupun akibat terkena 
musibah, banyak pelaku usaha mikro 
masuk dalam daftar SLIK. Karena itu 
mereka tak bisa lagi mendapatkan 
pinjaman dari perbankan. "Dalam 
kondisi begitu,  mereka lari ke rentenir 
dan pinjaman online (pinjol) ilegal 
yang bunganya sangat mencekik. 
Mereka jadi makin miskin," katanya.

Padahal Presiden Jokowi sangat 
peduli untuk memberantas ke-
miskinan dan memperkuat UMKM. 
"Kita harus ada solusi nyata untuk 
menghapus kemiskinan. Kita juga 
harus memiliki visi yang sama bahwa 
UMKM harus kuat. Karena UMKM itu 
menyerap tenaga kerja yang besar dan 
juga fondasi ekonomi nasional," 
katanya.

Selain itu, Gobel juga mengingat-
kan agar perbankan melakukan pem-

binaan kepada UMKM agar usahanya 
sehat dan kualitas produk usahanya 
juga bagus. "Jadi jangan hanya mem-
berikan kredit, tapi juga membina skill 
mereka juga," katanya. Pembinaan itu, 
katanya, termasuk kemampuan 
UMKM untuk memasuki ekonomi 
digital. Selain itu, produk UMKM juga 
harus bisa menjadi produk global.

Menanggapi hal itu, Wimboh 
mengatakan hal itu sebetulnya men-
jadi perhatian semua pihak. "Kalau 
buat bank swasta prosesnya se-
derhana, tapi bagi bank negara men-
jadi rumit karena sudah isu legal," 
katanya. Karena terikat pada undang-
undang keuangan negara. Karena hal 
ini menjadi kerugian negara. "Jadi 
aturannya dihapus dulu dari undang-
undang," katanya. 

Namun ia mengusulkan bahwa 
sebetulnya bisa mendapat top up 
kredit jika usaha mikro terkena 
dampak pandemi Covid 19 atau 
bencana. Menurutnya, untuk kredit 
usaha rakyat (KUR) pemerintah juga 
telah memberikan subsidi bunga 
pinjaman sebesar 6 persen. Selain itu 
juga ada subsidi bunga pinjaman se-
besar 3 persen untuk program Pe-
mulihan Ekonomi Nasional (PEN). 

Gobel mengatakan UMKM itu 
bukan hanya pedagang dan industri 
rumah tangga, tapi juga termasuk 
pertanian fan perikanan. "Mereka ada-
lah petani pejuang. Pejuang pangan. 
Mereka adalah local investor," katanya. 
Menurutnya, petani adalah aset nasional. 
Mereka telah menjaga kehormatan 
bangsa dengan menyediakan pangan 
untuk bangsa.

NPL	TERUS	NAIK
Nominal kredit bermasalah (Non 

Performing Loan/NPL) perbankan 
nasional mencapai rekor tertinggi 
sepanjang sejarah. Berdasarkan data 
Statistik Perbankan Indonesia Otoritas 
Jasa Keuangan (OJK) NPL perbankan 
mencapai Rp 186,16 triliun pada Juli 
2021. Angka tersebut tumbuh 3,01% 
dibanding bulan sebelumnya (month 
to month/m-to-m) dan juga me-
ningkat 4,35% dibanding Juli 2020 
(year on year/yoy).

Sementara berdasarkan rasionya, 
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NPL bruto perbankan nasional naik 11 
basis points (bps) menjadi 3,35% 
dibandingkan NPL bulan sebelumnya. 
Adapun total kredit yang diberikan 
senilai Rp 5,56 kuadriliun pada Juli 
2021. Berdasarkan jenis penggunaan-
nya, kredit bermasalah terbesar 
adalah untuk pinjaman modal kerja 
senilai Rp 110,46 triliun atau 4,38% 
dari total kredit yang diberikan. 

Kondisi tersebut membuat para 
debitur mengalami kesulitan untuk 
membayar kewajibannya kepada bank 
karena terganggunya pendapatan 
mereka karena terjadinya pandemi 
Covid-19. Risiko kredit perbankan 
juga meningkat menjadi 22,66% pada 
Juni 2020 dibandingkan dengan 
sebelum terjadi pandemi pada 
Desember 2019, yakni hanya sebesar 
9,33%.

Wimboh menyatakan hingga saat 
bank telah melakukan restrukturisasi 
hingga 15% terhadap total penyaluran 
kredit. Hingga Juli 2021, perbankan 
hanya mampu meningkatkan per-
tumbuhan kredit 0,5% year on year 
(yoy) menjadi Rp 5.564 triliun.   

Ia meminta agar perbankan men-
cermati beberapa sektor khusus yang 
terdampak pandemi Covid-19.  
Lantaran sektor ini memiliki NPL lebih 
tinggi dibandingkan yang lainnya, 
terutama sektor pertambangan dan 
pengolahan. 

Wakil Menteri BUMN Kartika 
Wirjoatmodjo menyebut pernah 
mengatakan pola pemutihan kredit 
bisa dilakukan seperti kejadian erupsi 
Gunung Agung di Bali dan gempa di 
Palu. Khusus di Bali, isu utamanya 
banyak pengusaha yang memiliki 
utang lama dan sudah tidak mungkin 
terbayar.

 Sebab sebelumnya di 2018 
wilayah ini juga terpukul ekonominya 
akibat erupsi Gunung Agung yang 
cukup besar. Akhirnya pemutihan 
d i t e r a p k a n  k e p a d a  d e b i t u r  
UMKM."Kalau perbankan mau kasih 
utang modal kerja baru, memang 
harus ada semacam pemutihan massal 
terlebih dahulu. Soalnya sudah ada 
utang lama yang tidak mungkin bisa 
terbayar sampai kapan pun," pungkas 
dia.(ashar,antara/dya)

DPR MINTA 'PEMUTIHAN' KREDIT MACET 

RP 10 JUTA KE BAWAH, BISAKAH?

(Ilustrasi)	Kredit	macet	pelaku	UMKM	mengalami	kenaikan	akibat
pandemi	Covid-19	dan	diusulkan	DPR	RI	untuk	diputihkan.	
(Foto-Dok)
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Demikian juga untuk Kota Blitar, 
Wali Kota Blitar Santoso menuturkan 
mendapat bantuan 30.000 dosis 
vaksin pada kegiatan Serbuan Vaksin 
Maritim. "Rencana awal akan digelar 
13-14 Oktober 2021, tapi berdasar-
kan hasil rapat koordinasi mundur 
sehari 14-15 Oktober 2021," tutur 
Wali Kota Santoso.

Maka jumlah vaksin yang di-
sediakan pada Serbuan Vaksinasi 
Maritim Koarmada II ini total se-
banyak 60.000 dosis, dibagi untuk 
Kabupaten dan Kota Blitar masing-
masing 30.000 dosis.

Sesuai Rundown Kegiatan dan 
Kunjungan Pangkoarmada II dalam 
rangka Serbuan Vaksinasi Maritim di 
Blitar Raya, untuk lokasi vaksin di 
Kota Blitar digelar di Gedung Ke-
senian Aryo Blitar Jl. Kenari, Kota 
Blitar.

Kegiatan ini rencananua akan 
ditinjau langsung oleh oleh Pangko-
armada II, Laksamana Muda TNI Iwan 
Isnurwanto dijadwalkan pada Jumat 
(15/10/2021). Dengan didampingi 
oleh Bupati dan Wali Kota Blitar, ke 
lokasi vaksinasi.(Arief Sukaputra/ 
dya)
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LITAR –Bersama Pemkab dan BPemkot Blitar, TNI AL Komando 
Armada II menggelar Serbuan 

Vaksinasi Maritim di Blitar Raya, pada 
14-15 Oktober 2021. Telah disiapkan 
60.000 dosis vaksin jenis Sinovac dan 
Astrazeneca bagi warga. Tak hanya 
itu, untuk meningkatkan antusiasme 
warga mengikuti vaksin, pemerintah 
daerah setempat juga menyiapkan paket 
telur ayam yang dibagikan gratis.

Bupati Blitar, Rini Syarifah melalui 
medsos Pemkab Blitar menyampai-
kan pandemi Covid-19 berdampak 
pada berbagai sektor, maka peme-
rintah, TNI - Polri dan elemen pen-
dukung lainnya terus bersinergi ber-
upaya mepercepat penanganan Covid-
19. "Sejalan dengan target vaksinasi 
nasional 2,5 juta per hari, saya (Bupati 
Blitar) mengajak seluruh masyarakat 
Kabupaten Blitar yang berusia 12 
tahun ke atas untuk mendukung dan 
mengikuti Serbuan Vaksinasi Maritim," 
ujar Bupati Rini, Rabu(13/10).

Kegiatan Serbuan Vaksinasi 
Maritim ini dijelaskan Bupati Rini 
digelar oleh Komanda Armada II pada 
14-15 Oktober 2021, berlokasi 
terpusat dan tersebar. "Terpusat di 

Alun-Alun Kanigoro 
( d e p a n  K a n t o r 
B u p a t i  B l i t a r  d i 
K a n i g o ro ) ,  s e rt a 
tersebar dilakukan 
di beberapa pus-
kesmas," jelasnya.

B u p a t i 
perempuan pertama 
di Kabupaten Blitar 
ini berharap, dengan 
d i s e d i a k a n n y a 
30.000 dosis vaksin 
ini bisa dimanfaat-
k a n  m a s y a r a k a t 
Kabupaten Blitar. 
"Sehingga masya-
rakat semakin kebal, 
dari ancaman Covid-
19," tandasnya.

Sesuai dengan 
pengumuman yang disampaikan me-
lalui flyer medsos Pemkab Blitar, 
untuk vaksinasi di depan Kantor 
Bupati Blitar di Kanigoro disiapkan 
6.000 dosis dan sisanya 24.000 dosis 
disebar di beberapa puskesmas 
k e c u a l i  K a n i g o r o .  K h u s u s  d i 
Kabupaten Blitar, setiap orang yang 
vaksin akan mendapatkan paket telur 

ayam gratis.
Adapun syarat untuk mengikuti 

Serbuan Vaksinasi Maritim ini, dengan 
membawa foto copy KK/KTP/KIA. 
Untuk mencegah kerumunan setelah 
vaksin, tidak perlu menunggu serti-
fikat. Karena sertifikat akan di-
dapatkan melalui aplikasi Peduli-
Lindungi, guna menerapkan Prokes 5 
M.

BLITAR RAYA BERIKAN TELUR AYAM GRATIS 
BAGI WARGA YANG DIVAKSIN 

Serbuan Vaksinasi Maritim 60.000 Dosis 

DANA HASIL CUKAI SOKONG 
PERBAIKAN FASKES DI KOTA BATU

terhadap negara, rokok ada cukai, 
maka pendapatan negara juga nanti-
nya akan bermanfaat untuk masya-
rakat, salah satunya dengan sosialisasi 
yang terus kami lakukan hari ini,” ujar 
Emil saat dihubungi via telepon oleh 
LenteraToday Selasa (12/10). 

Sebab, hasil cukai nantinya juga 
akan dikembalikan pada rakyat. 
“Penghasilan yang didapatkan dari 
cukai, nantinya akan dikembalikan ke 
daerah masing-masing dan akan 
dikelola kembali untuk masyarakat,” 
lanjut  emil  menjelaskan.(Reka 
kajaksana/dya)

ATU – Dana Bagi Hasil Cukai BHasil Tembakau (DBHCHT) 
mengambil peranan penting 

dalam menjaga kualitas fasilitas 
kesehatan (faskes) termasuk di Kota 
Batu. Sejumlah perbaikan fasilitas di 
Puskesmas Beji, Junrejo dan Bumiaji 
sedang dilakukan menggunakan dana 
tersebut. Langkah ini dilakukan untuk 
menunjang pelayanan kesehatan bagi 
masyarakat di masa pandemi Covid-
19.

Dinas Kesehatan Kota Batu men-
dapatkan alokasi anggaran dari Dana 
Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau 
( D B H C H T )  2 0 2 1  s e b a nya k  R p 
17.860.731.699.Sekretaris Dinas Ke-
sehatan Batu, dr Yuni Astuti men-
jelaskan, perbaikan yang dilakukan di 
puskesmas sedang berlangsung saat 
ini.

Dinas Kesehatan juga berencana 
melakukan perbaikan di sejumlah 
Puskesmas Pembantu (Pustu) melalui 
DBHCHT.“Yang sedang berlangsung 
saat ini baru di Puskesmas. Kalau di 
Pustu belum dilaksanakan, namun 
sudah kami programkan,” ujar Yuni, 
dikutip Rabu (13/10). 

Dalam laporan resmi yang di-
keluarkan Dinas Kesehatan Batu, 

program Pemenuhan Upaya Ke-
sehatan Perorangan (UKP) dan Upaya 
Kesehatan Masyarakat (UKM) antara 
lain rehabilitasi dan pemeliharaan 
Puskesmas

Jenis belanja modal bangunan 
gedung kantor untuk Puskesmas Jun-
rejo di Jl Pronoyudo, Kelurahan 
D a d a p r e j o  s e b a n y a k  R p  9 9 1 . 
600.988,82.Puskesmas Bumiaji di Jl 
Raya Pandanrejo No 43, Desa Pandanrejo 
sebanyak Rp 3.120.203.086,94.

Jasa konsultan pengawas rehab 
Puskesmas Junrejo sebanyak Rp 
9 4 . 7 0 7 . 2 5 0 ,  J a s a  Pe n g a wa s a n 
rehabilitasi Puskesmas Bumiaji 
sebanyak Rp 97.697.600.“Untuk 
kegiatan penyediaan fasilitas UKM 
dan UKP Pengadaan Bahan Habis 
Pakai yakni rapid test Covid-19 
sebanyak Rp 902.600.000,” imbuh 
Yuni.

Sedangkan bagian pengelolaan 
jaminan kesehatan masyarakat 
b e r u p a  b e l a n j a  i u ra n  j a m i n a n 
kesehatan bagi peserta PBPU dan BP 
k e l a s  3  a d a  s e b a n y a k  8 5 . 4 1 5 
peserta.Jumlah tersebut dikalikan 
selama tiga bulan 3 bulan dengan 
anggaran Rp 9.686.061.000.

“Pada intinya, dana yang sudah 

disampaikan ke kami, 
dalam rangka pe-
ningkatan kesehatan 
masyarakat. Semoga 
b i s a  m e n d u k u n g 
layanan kami kepada 
m a s ya ra k a t ,  b a i k 
sarana dan prasarana- 
nya,” harap Yuni.

DONGKRAK	
EKONOMI

Tak hanya itu, dari 
segi ekonomi DBHCHT 
juga sangat mem-
b a n t u  p e m u l i h a n 
a k i b a t  h a n t a m a n 
pandemi. Untuk itu sosialisasi terkait 
ketentuan peraturan perundang-
undangan-undangan di bidang cukai, 
terus digelar Pemkot Batu. Dari 
sosialisasi ini juga diharapkan mampu 
mengedukasi warga tentang penting-
nya cukai. 

Kepala Bagian Perekonomian dan 
SDA Pemkot Batu, Emilyati men-
jelaskan sosialisasi ini mampu mem-
berantas perdagangan rokok ilegal, 
dan memungkinkan untuk menaikkan 
pendapatan asli daerah. “Menjual 
rokok legal sudah berkontribusi 

Bupati	Blitar,	Rini	Syarifah	(kiri)	dan	

Wali	Kota	Blitar,	Santoso

Foto : Istimewa

(Ilustrasi)	Puskesmas	Beji	menjadi	salah	satu

fasilitas	kesehatan	di	Kota	Batu	yang	

mendapatkan	anggaran	dari	DBHCHT.	

Foto : Istimewa
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DONGKRAK PARTISIPASI PEMILIH, SURABAYA-SIDOARJO SIAP 

GEBER PROGRAM DESA PEDULI PEMILU 

 

urabaya- Pemilu baru akan Sdilakukan 2024 nanti dan hingga 
kini belum diputuskan hari 'H' 

pencoblosan. Meski demikian, Komisi 
Pemilihan Umum (KPU) pusat mulai 
menggeber program Desa Peduli 
Pemilu dan Pemilihan (DP3) untuk 
mendorong peningkatan kapasitas 
masyarakat dalam pemilu. Dua 
wilayah yang dinilai siap melakukan-
nya adalah Kota Surabaya dan Kabu-
paten Sidoarjo. 

"Dari situasi sekarang agak 
berbeda dengan sebelumnya, maka 
kami menggandeng dan mem-
butuhkan dukungan dari pemerintah 
daerah (pemda). Nah, hari ini Jatim 
kebetulan yang sudah siap itu Sidoarjo 
dan Surabaya," kata Komisioner KPU 
RI, Arif Budiman pada acara pe-
ngukuhan yang berlangsung di pen-
dopo Kantor Kelurahan Semolowaru, 
Kecamatan Sukolilo tersebut, se-
kaligus membuka kegiatan sosialisasi 
pembekalan kepada kader-kader DP3, 
Rabu (13/10).

Diungakpkannya, program ini 

sebenarnya ditargetkan untuk seluruh 
provinsi, dan seluruh kabupaten / 
kota di tahun 2021.Arief Budiman 
menjelaskan, bahwa DP3 adalah 
kegiatan untuk program jangka panjang 
peningkatan partisipasi pemilih 
dalam pemilu. Sebelumnya kader 
pemilu ini bernama relasi dan se-
karang menjadi kader DP3.

Pihaknya pun menyampaikan 
terima kasih kepada Pemerintah Kota 
(Pemkot) Surabaya terutama Walikota 
Eri yang hadir langsung memberikan 
support dalam acara pengukuhan dan 
pembekalan kader DP3. Bahkan, ia 
berencana mendiseminasikan atau 
memperluas kader-kader DP3 di 
seluruh wilayah kelurahan Surabaya.

"Jadi kami berterima kasih kepada 
Pemkot Surabaya dan walikota hadir 
langsung memberikan semangat. 
Terima kasih atas dukungannya dan 
nanti akan kita perluas, akan di-
seminasikan ke kelurahan-kelurahan 
di Surabaya," katanya.

Di samping itu, ia juga menyata-
kan, ke depan jumlah kader DP3 di 

seluruh kabupaten/kota akan 
terus dikembangkan dan 
ditambah secara bertahap. 
B a h ka n ,  A r i e f  m e n ga ku ,  
sebenarnya menargetkan 
sebanyak 514 kabupaten/kota 
di Indonesia terbentuk kader-
kader DP3.

"Tapi karena situasinya 
tidak memungkinkan, jadi 
k a m i  m e n a r g e t - k a n  6 8  
kabupaten/kota .  Mudah-
mudahan tahun 2022, 2023 
kita bisa kembangkan lagi. 
Sehingga di tahun 2024, seluruh 
kabupaten/kota hingga desa kita 
sudah bisa lakukan pelatihan kader 
semacam ini," ungkap Arief.

Menurut Arief, ada dua hal yang 
menjadi tugas dari kader DP3. 
Pertama adalah mensosialisasikan 
kepada masyarakat supaya tahu betul 
apa itu pemilu dan pentingnya pemilu. 
Kemudian, mengajak masyarakat agar 
semakin banyak yang peduli dengan 
pemilu.

"Jadi kalau selama ini tidak terlalu 

banyak yang peduli serius, ini akan 
dikembangkan supaya semua peduli. 
Targetnya adalah untuk meningkat-
kan partisipasi pemilih di tahun 
2024," terang dia.

Sebelum nantinya para kader DP3 
terjun memberikan pendidikan tentang 
pemilu kepada masyarakat, mereka 
bakal diberikan pelatihan dan pem-
bekalan terlebih dahulu."Jadi pem-
bekalan ini menjadikan mereka sebagai 
pelatih untuk memberi pelatihan 
kepada masyarakat lebih luas," 
pungkasnya.(ardini pramita/ dya)

Komisioner	KPU	RI	Arief	Budiman,	dan	Walikota	Surabaya	
Eri	Cahyadi	saat	membuka	gelaran	Pembekalan	Kader	Desa
Peduli	Pemilu	dan	Pemilihan	di	Kelurahan	Semolowaru,	
Rabu	(13/10/2021).
Foto:Ardini/Lentera
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SCARLETT JOHANSSON 

Gugatan atas tudingan pelanggaran kontrak kerja dilayangkan oleh Scarlett Johansson pada Juli terkait 

film Black Widow berakhir damai. Artis peran Scarlett Johansson dan Disney akhirnya menemukan kata 

sepakat, tanpa harus membawa kasus ke meja hijau.

Akhirnya Berdamai 
dengan Disney 

(Foto	-	foto:	Berbagai	sumber)



Cuplikan	Film	Black	Widow
Foto - foto: Berbagai sumber
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baik kerja sama lebih jauh.Johansson 
dinobatkan sebagai aktris berpenghasilan 
tertinggi pada 2018 dan 2019 oleh 
majalah Forbes. Pendapatan sebelum 
pajak dilaporkan mencapai 56 juta dolar 
dari Juni 2018 hingga Juni 2019.

UBAH	KONTRAK	ARTIS
CEO Disney Bob Chapek mengkon-

firmasi, studio akan mengubah kebijakan 
kontraknya dengan para aktor dan aktris 
yang bekerja sama dengan Disney. 
Perubahan itu menyusul gugatan aktris 
Scarlett Johansson atas perilisan film 
Black Widow.

Pandemi Covid-19 mengubah 
industri hiburan termasuk industri film. 
Perubahan ini, kata Chapek, membuat 
strategi perilisan harus disesuaikan 
seperti dengan merilis secara daring atau 
streaming. 

Sementara, film-film baru yang 
dijadwalkan keluar tahun ini memiliki 
perjanjian tiga tahun atau empat tahun 
lalu, di mana saat itu belum terjadi 
pandemi. Dia mengatakan, pandemi 
mempercepat dinamika kedua, yaitu 
perubahan perilaku konsumen.

"Jadi kami seperti menempatkan 

bisnis sekarang ini berbeda dari 
sebelumnya, apa cara terbaik bagi studio 
dan artis untuk bekerja sama? Artis perlu 
studio, studio perlu artis. Mereka bekerja 
sama. Mereka saling memerlukan satu 
sama lain, dan hubungan yang harmonis 
jelas lebih baik daripada berselisih."

Kasus digugatnya Disney oleh Scarlett 
Johansson ternyata juga sempat ber-
dampak pada banyak hal. Salah satunya 
adalah batalnya keterlibatan dua sutra-
dara film Avengers: Endgame dan Infinity 
War, Joe Russo dan Anthony Russo.

Melansir dari Collider, belum lama ini, 
disampaikan oleh Wall Street Journal 
bahwa Disney sebenarnya ingin 
melakukan negosiasi dengan Russo 
bersaudara untuk proyek film maupun 
serial baru garapan Marvel Studios.

Sayangnya gugatan yang dilayangkan 
oleh Scarjo (panggilan Scarlett Johansson) 
terhadap Disney karena film Black 
Widow tayang di Disney+ premium tanpa 
seizinnnya, membuat upaya Disney 
menggandeng Russo bersaudara tak 
berlanjut.

Meskipun tak ada kutipan dari dua 
sutradara kakak beradik itu, namun Wall 
Street Journal meyakinkan bahwa Joe dan 
Anthony Russo sedang mempertanyakan 
perihal bayaran yang akan mereka terima 
dari Disney, bila film barunya diputar di 
platform digital bersamaan rilis bioskop.

Black Widow yang dirilis pada 9 Juli 
di bioskop dan di Disney+, telah meng-
hasilkan lebih dari 378 juta dolar ber-
dasarkan penjualan tiket bioskop di 
seluruh dunia, menurut Box Office Mojo. 
Film itu juga menghasilkan sekitar 60 juta 
dolar lewat layanan streaming pada 20 
hari pertama dirilis, kata Disney.

Johansson  berperan  sebagai  
pembunuh bayaran Rusia yang menjadi 
superhero Avenger, peran yang telah 
dibintanginya dalam sembilan film 
Marvel.

Alan Bergman, kepala Konten Studio 
Disney, mengatakan bahwa Disney 
mengapresiasi kontribusi Johansson bagi 
Dunia Sinema Marvel dan antusias untuk 
bekerja sama lagi dalam sejumlah proyek 
mendatang, termasuk 'Tower of Terror.'"

Johansson juga mengatakan senang 
bisa menyelesaikan perbedaannya 
dengan perusahaan itu dan menyambut 

pasak persegi di lubang bundar sekarang 
di mana kami memiliki kesepakatan yang 
disusun dalam serangkaian kondisi 
tertentu, yang sebenarnya menghasilkan 
film yang dirilis dalam serangkaian 
kondisi yang sama sekali berbeda,” kata 
Chapek, dilansir di laman Screen Rant. 

Menurut dia, pada akhirnya, mereka 
akan memikirkannya saat mereka 
melakukan penawaran bakat di masa 
depan. Mereka akan merencakannya 
dalam kesepakatan dan memastikan itu 
dimasukkan. “Kami hanya mencari cara 
untuk menjembatani kesenjangan,” kata 
dia. 

Chapek percaya aktor dan aktris 
adalah aset terpenting studio. Chapek pun 
menyebut akan terus percaya untuk 
memberikan kompensasi yang adil 
kepada mereka sesuai dengan ketentuan 
kontrak yang mereka setujui kepada 
mereka. 

Akibat penutupan bioskop dan 
menjamurnya layanan streaming, Disney 
mengadopsi alternatif streaming untuk 
film-film terbesar mereka. Disney sendiri 
telah mengirimkan lima film ke Disney+ 
Premier Access sejak pandemi dimulai, 
dari Mulan hingga Jungle Cruise. 
(THR/dya)

ilansir The Hollywood Reporter Dkedua sepakat tidak membawa 
kasus ini ke meja hukum. 

Namun poin-poin persetujuan yang 
dicapai tidak dipublikasikan. "Saya 
senang karena telah menyelesaikan 
permasalahan dengan Disney," kata 
Johansson. 

"Saya sangat  bangga dengan 
pekerjaan yang telah kami kerjakan 
selama bertahun-tahun dan sangat 
menikmati hubungan kreatif kami 
sebagai tim. Saya berharap dapat 
melanjutkan kolaborasi kami di tahun-
tahun mendatang," lanjutnya. 

Senada dengan sang artis, Chairman 
Disney Studios Alan Bergman juga 
menyatakan puas karena persoalan soal 
pelanggaran kontrak kerja tersebut sudah 
diselesaikan. "Saya sangat senang karena 
kami dapat mencapai kesepakatan 
bersama Scarlett Johansson mengenai 
Black Widow.  Kami menghargai  
kontribusinya pada Marvel Cinematic 
Universe dan berharap dapat bekerja 
sama dalam sejumlah proyek yang akan 
datang, termasuk Tower of Terror Disney," 
kata Bergman. 

Gugatan atas tudingan pelanggaran 
kontrak kerja dilayangkan oleh Scarlett 
Johansson pada Juli lalu di Pengadilan 
Tinggi Los Angeles Scarlett Johansson 
menuding Disney mengorbankan potensi 
pendapatan Black Widow di bioskop 
dengan melemparnya bersamaan dengan 
di  layanan  streaming  Disney+.  
Menanggapi tudingan tersebut, Disney 
mengklaim telah membayar 20 juta dolar 
sebagai bentuk kesepakatan sebelumnya. 

Strategi perilisan hybrid ini dianggap 
merugikan Scarlett Johansson karena 
bonus jika filmnya menjadi box office 
otomatis tersendat karena tayang di 
Disney+.

DIJADIKAN	PELAJARAN
Sengketa itu mendapat sorotan dari 

para pemerhati media, sementara per-
usahaan-perusahaan media berusaha 
membangun layanan streaming dengan 
menawarkan konten premium untuk 
menarik pelanggan.

Paul Dergarabedian adalah analis 
media senior Comscore mengatakan, "Ada 
pelajaran yang bisa dipetik di sini. Karena 

CEO	Disney	
Bob	Chapek	



(Ilustrasi)	
Tips	Optimalkan	

Olahraga	Jalan	Kaki
Foto : Rinke Dohmen
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TURUNKAN RISIKO KEMATIAN 

DENGAN PORSI OLAHRAGA PAS 
alah satu hal termudah yang Sdapat dilakukan untuk meo-
ningkatkan kesehatan adalah 

mengurangi risiko penyakit kronis, 
menjaga berat badan dalam kisaran 
sehat, dan aktif bergerak secara 
teratur. Para ahli merekomendasikan 
setidaknya 150 menit olahraga in-
tensitas sedang dalam seminggu 
untuk meningkatkan kesehatan 
jantung dan mengurangi risiko pe-
nyakit kronis seperti kanker.

Tetapi, dua penelitian baru men-
jelaskan berapa jumlah olahraga yang 
ideal agar hidup panjang umur. 
Dilansir dari New York Times, dua 
penelitian melihat hubungan antara 
tingkat olahraga tertentu dan umur 
panjang. Studi pertama, yang di-
terbitkan September 2021 di JAMA 
Network Open, meneliti jumlah 
langkah yang diambil setiap hari.

Para peneliti menganalisis data 
dari studi besar penyakit jantung di 
antara orang paruh baya, yang telah 
berlangsung selama lebih dari satu 
dekade. Pada awalnya, peserta men-
jalani tes medis dan mengenakan 
pelacak aktivitas untuk menghitung 
langkah setiap hari selama seminggu. 
Para ilmuwan menemukan pria dan 
wanita yang berjalan setidaknya 7.000 
langkah setiap hari ketika bergabung 
dengan penelitian, sekitar 50 persen 
lebih kecil kemungkinan meninggal 
p a d a  t a h u n - t a h u n  b e r i ku t nya  
dibandingkan yang jumlah langkahnya 
di bawah 7.000.

"Risiko kematian terus menurun 

saat jumlah langkah orang meningkat, 
mencapai 70 persen lebih sedikit 
kemungkinan kematian dini di antara 
yang mengambil lebih dari 9.000 
langkah," lapor Times.

Namun, orang yang berjalan lebih 
dari 10.000 langkah per hari jarang 
hidup lebih lama dari yang berjalan 
setidaknya 7.000 langkah. "Ada titik 
pengembalian yang semakin ber-
kurang," kata pemimpin studi Amanda 
Paluch, asisten profesor kinesiologi di 
Universitas Massachusetts Amherst.

Penelitian lain, yang diterbitkan 
Agustus 2021 di Mayo Clinic Pro-
ceedings, menghasilkan temuan se-
rupa dalam hal seberapa banyak 
olahraga yang optimal untuk umur 
panjang. Para peneliti menganalisis 
data dari Studi Jantung Kota Kopen-
hagen, yang telah berlangsung sejak 
1970-an.

Puluhan ribu orang dewasa 
Denmark memberi tahu para ilmuwan 
jumlah jam berolahraga setiap minggu. 
Para ilmuwan mengamati hampir 
9.000 orang Denmark yang bergabung 
dalam penelitian ini di tahun 90-an. 
Mereka yang melaporkan berolahraga 
antara 2,6 dan 4,5 jam per minggu 
ketika bergabung, sekitar 40 persen 
lebih kecil kemungkinannya meninggal 
dibandingkan yang kurang aktif.

Times mencatat berolahraga 2,6 
jam seminggu atau sekitar 30 menit 
hampir setiap hari mungkin akan 
menghasilkan 7.000 hingga 8.000 
langkah. Berolahraga 4,5 jam se-
minggu kemungkinan akan meng-

seminggu, kata rekan penulis studi Dr. 
James O'Keefe, profesor kedokteran di 
Universitas Missouri-Kansas dan 
direktur kardiologi preventif di 
Institut Jantung Amerika Tengah.

"Kedua studi menunjukkan bahwa 
titik yang tepat untuk aktivitas dan 
umur panjang di sekitar 7.000 hingga 
8.000 langkah setiap hari atau sekitar 
30 hingga 45 menit berolahraga 
hampir setiap hari," urai Times. 
(isti/dya)

hasilkan sekitar 10.000 langkah setiap 
hari. Seperti dalam studi JAMA, studi di 
Denmark menemukan kematian me-
ningkat setelah titik tertentu dan 
bahkan menurun di antara orang-
orang yang berolahraga selama 10 jam 
atau lebih per minggu.

Kelompok yang sangat aktif, orang 
yang melakukan 10 jam lebih aktivitas 
seminggu, kehilangan sekitar seper-
tiga dari risiko kematian dibandingkan 
yang berolahraga 2 ,6-4 ,5  jam 

BAWA	BEBAN	TANGAN 
Olahraga jalan kaki bisa jadi 

latihan kardio dan kekuatan dengan 
membawa beban tangan seperti 
dumbell atau botol yang diisi air. 
Sejumlah penelitian membuktikan 
latihan beban baik untuk kesehatan 
jantung dan mengurangi risiko pengem- 
bangan gangguan metabolisme hingga 
17%. Karena itu, aktivitas ini dapat 
mengurangi risiko kolestrol, tekanan 
darah tinggi dan diabetes.

 
BUATLAH	RUTE	DAN	TAMBAHAN	
MENU 

Kita bisa melakukannya dengan 
meletakkan dumbell di halaman 
rumah sebagai alat bantu menu bicep 
curl dan tricep lift. Berjalanlah me-
ngelilingi kompleks, setiap kali me-

lewati halaman rumah lakukan menu 
bicep tersebut sebelum melanjutkan 
rute. Rue merekomendasikan meng-
hindari beban pergelangan kaki 
selama latihan kardio, karena me-
maksa kita menggunakan paha depan 
daripada paha belakang. Hal ini dapat 
m e n i n gka t ka n  r i s i ko  ke t i d a k -
seimbangan otot. 

MANFAATKAN	TAMAN	SEKITAR	
Selama berjalan kaki, kita biasanya 

menemukan taman atau lokasi yang 
bisa dieksplorasi untuk latihan 
kekuatan tubuh. Biasanya banyak 
taman atau public space menyediakan 
sarana permainan untuk peng-
unjungnya. Kita bisa memanfaatkan-
nya untuk melakukan pullup, pushup, 
mendayung, dan peregangan untuk 
membangun kekuatan tubuh bagian 
atas dan bawah. 

AJAK	TEMAN	
Berolahraga bersama teman akan 

menjadi pengalaman yang jauh lebih 
menyenangkan. Ajak orang terdekat 

bisa diubah menjadi beberapa jenis 
meditasi. Misalnya saja berjalan 
d e n g a n  r u t e  ya n g  s a m a  a t a u  
memblokir dunia luar dengan musik. 
M e n u r u t  S u r v e i  W a w a n c a r a  
Kesehatan Nasional 2017, yang 
diterbitkan oleh National Institutes of 
Health, praktik meditasi sedang 
meningkat untuk alasan yang baik. 
Meditasi terbukti dapat mengatur 
peradangan, ritme sirkadian, dan 
metabolisme glukosa, serta me-
nurunkan tekanan darah.   (isti/dya)

untuk menjalankan rutinitas sehat ini 
bersama. Bisa pula menggunakan 
berbagai aplikasi olahraga dengan 
fitur jejaring sosial agar mendapatkan 
teman olahraga di lokasi sekitar kita. 
Studi menunjukkan orang dewasa 
yang berolahraga secara kelompok 
meningkatkan atau mempertahankan 
kesehatan fungsional dan lebih 
menikmati hidup mereka. Mintalah 
bantuan seorang teman berjalan 
dengan rejimen yang Anda cita-
citakan. Jika Anda tidak mengenal 
siapa pun di sekitar Anda, aplikasi 
seperti Strava memiliki fitur jejaring 
sosial sehingga Anda bisa men-
dapatkan dukungan dari sesama olah-
ragawan. 

MENGURANGI	STRES	
Meditasi Kita bisa melakukan 

meditasi saat berjalan kaki untuk 
mendapatkan manfaat yang lebih baik. 
Caranya dengan memutar podcast 
panduan meditasi untuk berlatih saat 
berjalan kaki. Rue menerangkan 
sebenarnya semua bentuk olahraga 

Cara Optimalkan 
Olahraga Jalan Kaki 

(Ilustrasi)	Porsi	Olahraga	Yang	Pas
Foto : Unsplash
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onsel dengan layar yang dapat Pdilipat dilaporkan akan menjadi 
tren tahun ini. Ponsel layar 

dilipat seolah siap untuk mengubah 
industri teknologi selama beberapa 
tahun ke depan, bersamaan dengan 
teknologi 5G.

Ponsel dengan layar yang dapat 
lipat memang bukan hal yang baru di 
2021, karena telah diperkenalkan oleh 
sejumlah perusahaan beberapa tahun 
lalu. Namun, banyaknya inovasi akan 
membuat ponsel jenis itu bertebaran 
tahun ini.

Terbaru, Google disebut tengah 
menggarap ponsel Pixel dengan layar 
lipat atau foldable kedua, setelah 
sebelumnya disebut menggarap 
ponsel foldable berkode 'Passport'. 
Ponsel foldable kedua ini punya kode 
nama 'Jumbojack', yang ditemukan 
dalam deretan kode di Android 12, 
demikian dikutip dari The Verge. 

Berdasarkan bocoran yang ada, 
Jumbojack bakal mempunyai dua 
layar, dan salah satunya akan mati saat 
ponsel dilipat. Dengan informasi ini, 
berarti ponsel foldable Google ini 
bakal punya desain mirip dengan 
foldable Samsung, yaitu mengkombinasi- 
kan dua layar, satu besar dan satu kecil.

Hanya saja, ukuran layar di 
Jumbojack ini belum diketahui. Begitu 
juga dengan desain ponsel yang 
dipakai, apakah akan seperti Z Fold 
atau seperti Z Flip. Begitu juga dengan 
waktu peluncurannya yang belum 
diketahui.

Sementara ponsel foldable dengan 
kode Passport yang sebelumnya sudah 
beredar infonya, menurut Evan Blass, 
akan tetap dirilis sebelum 2021 
berakhir. Ada juga yang menganggap 
kalau Jumbojack hanyalah prototipe 
untuk membantu pengembangan 
ponsel foldable.

Yaitu misalnya untuk pengem-
bangan dari sisi software, seperti 
pengembangan fungsi multitasking di 
Android untuk ponsel foldable. Namun 
tetap saja, kemunculannya memper-
lihatkan keseriusan Google untuk 

menggarap ponsel foldable untuk 
menemani seri Pixel reguler, seperti 
Pixel 6 yang bakal dirilis dalam waktu 
dekat.

Sebelumnya diberitakan, Samsung 
Display akan mulai memproduksi 
layar OLED lipat untuk Google, Vivo, 
dan Xiaomi pada Oktober mendatang. 
Ponsel layar lipat dari tiga vendor ini 
diperkirakan akan dipamerkan pada 
kuartal keempat tahun 2021.

Ponsel foldable Google ini diper-
kirakan berukuran 7,6 inch dan akan 
melipat ke dalam. Sementara ponsel 
layar lipat Vivo akan mengusung layar 

Pixel 6 5G.
Sebelumnya, Counterpoint Re-

search juga memperkirakan pasar HP 
layar lipat di seluruh dunia bakal pada 
tahun 2023 bakal 10 kali lebih besar 
dari pada tahun 2020.

"Dengan penurunan harga yang 
signifikan, desain dan penampilan 
yang lebih baik, Samsung kemung-
kinan akan menargetkan pelanggan 
yang lebih muda dengan smartphone 
Flip baru yang dapat dilipat," kata Park 
Jin-suk, analis senior di Strategy 
Analytics.(verge/dya)

utama berukuran 8 inch dan layar 
kedua di bagian luar berukuran 6,5 
inch.

Google memang telah lama 
dirumorkan akan meluncurkan ponsel 
layar lipat. Pada tahun 2019, mereka 
menerbitkan paten layar lipatnya dan 
mengaku telah mengembangkan 
prototipenya.

Saat Android 12 beta diluncurkan 
bulan lalu, 9to5Google juga menemu-
kan kode untuk ponsel layar lipatnya 
yaitu 'Passport'. Nama ini muncul 
dalam kode di Android 12, bersamaan 
dengan kode lainnya untuk Pixel 6 dan 

ADA BOCORAN BILA GOOGLE
GARAP DUA PONSEL LAYAR LIPAT, BENARKAH?

Pengguna	Aplikasi	Android
Foto : Pexel
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LIPSTIK TAHAN LAMA SEHARIAN 
DENGAN LANGKAH SEDERHANA
eringkali lipstick yang digunakan Smenipis bahkan hilang sama 
sekali setelah beraktivitas se-

harian. Nah, jika memiliki jadwal sibuk 
di luar rumah sepanjang hari, tentunya 
kamu membutuhkan lipstik yang 
tahan lama. Membuat lipstik bertahan 
sepanjang hari tanpa retouching bisa 
menjadi tugas berat.

Terlebih pastinya kamu akan 
makan atau minum.Coba simak lima 
langkah sederhana yang akan me-
mastikan lipstik Anda bertahan se-
panjang hari tanpa noda, sebagaimana 
dilansir Pinkvilla. 

mukaan bibir pada malam hari 
sebelum tidur. Setelah itu, berikan 
pijatan agar lip balm semakin meresap. 

Lip balm yang mengandung SPF 
dan shea butter di dalamnya. Faktanya, 
gak hanya tubuh dan wajah saja yang 
perlu dilindungi dari sinar matahari, 
tapi bibir juga perlu, girls. Kedua 
kandungan ini, baik itu SPF dan shea 
butter secara otomatis dapat mem-
bantu bibir agar gak kering, pecah-
pecah sekaligus melindunginya dari 
paparan sinar matahari yang jahat.

Selain SPF dan shea butter, perlu 
juga nih memastikan produk lip balm 
andalanmu udah mengandung minyak 
alpukat atau avocado oil yang ber-
fungsi sebagai antioksidan untuk 
melindungi bibir dari radikal bebas.

GARISKAN	BIBIR	ANDA	DENGAN	
LIP	LINER

Garis bibir kamu dengan lip liner 
untuk mencegah corengan di ujungnya 
dan untuk memberikan bentuk yang 
jelas pada bibir.

Jika kamu masih belum berani 
mencoba warna yang macam-macam, 
pilih lip liner dengan warna yang sama 
dengan warna bibir. Lip liner sewarna 
bibir merupakan pilihan aman yang 
pasti cocok dengan semua warna 
lipstik yang akan kamu pakai.

Untuk hasil alami, kamu bisa 

EKSFOLIASI	BIBIR	DENGAN	SCRUB
Bibir kering dan terkelupas 

menawarkan sedikit dukungan untuk 
warna. Eksfoliasi bibir Anda dengan 
lembut dengan scrub bibir untuk 
menghilangkan bercak bersisik.

Kulit luar pada bibir adalah hasil 
pembelahan sel di lapisan terluar atau 
yang disebut sebagai epidermis. Sel-
sel kulit akan muncul ke lapisan luar 
dan menghasilkan protein yang 
disebut sebagai keratin. Proses ini 
biasanya terjadi ketika sel sudah 
matang.

Keratin lalu mengeras untuk 
melindungi mulut dari perubahan 
suhu maupun gangguan lainnya. 
Namun, kulit bibir lebih tipis daripada 
bagian tubuh lain sehingga lebih 
rentan mengalami kerusakan. Ini 
sebabnya bibir mudah pecah-pecah, 
kasar, dan perih.

Memberikan scrub dalam bentuk 
krim atau gel dapat menjadi solusi 
untuk kulit bibir yang bermasalah. 
Fungsi scrub bibir sama dengan scrub 
untuk badan. Krim dengan tekstur 
kasar ini jika digosokkan pada bibir 
a k a n  m e n g e l u p a s k a n  l a p i s a n  
terluarnya.

Sel kulit mati pada bibir akan 
terangkat sehingga lapisan keras di 
atasnya digantikan dengan lapisan 
baru yang lembut, halus, dan kenyal. 
Saat memakai lipstik, bibir yang 
pecah-pecah akan sedikit tersamar-
kan dan yang tertinggal hanyalah 
garis-garis halus.

MELEMBAPKAN	BIBIR	DENGAN	
LIP	BALM

Sebelum mengaplikasikan lipstik, 
pastikan bibir kamu terhidrasi dengan 
baik. Oleskan lip balm dan biarkan 
selama beberapa saat sebelum 
mengoleskan lipstik.

Pilih produk pelembap bibir yang 
mengandung minyak jojoba, em-
molient, vitamin E, sterol dan asam 
oleat yang mampu menghaluskan kulit 
bibirmu. Cara pemakaiannya mudah, 
oleskan lip balm ke seluruh per-

membuat bibir yang tipis tampak lebih 
tebal dengan cara melukisnya sedikit 
keluar garis. Selain itu, kamu bisa 
mempertegas bentuk cupid's bow 
(lekukan bibir atas) untuk men-
ciptakan bibir berbentuk hati yang 
seksi. Semua itu bisa dilakukan dengan 
lip brush.

TEMPATKAN	KERTAS	TISU	DAN	
TABURI	BEDAK	TABUR

Ini adalah senjata retensi lipstik 
utama kamu. Setelah mengoleskan 
lipstik, ambil setengah dari kertas tisu 
dan tekan di antara bibir. Ini akan 
membantu menyerap semua ke-
lebihannya.Sekarang, ambil setengah-
nya lagi dan letakkan di bibir. Bubuh-
kan bedak tabur pada bibir kamu 
melalui tisu, lalu aplikasikan lapisan 
terakhir pada bagian tengah bibir.

Tak memiliki lisptik mate, maka 
lipstik glossy pun bisa diubah dengan 
memberi taburan bedak bubuk. 
Walhasil tidka hanaya tahan lama, 
warna yang diinginkan pun bisa di-
dapatkan. Selamat mencoba. (isti/dya)

menggunakan warna lip liner yang 
sama dengan warna lipstik. Cara 
memakai lip liner supaya lebih tahan 
lama di bibir adalah jangan hanya 
memakainya dengan cara mem-
bingkainya di bagian luar bibir. Setelah 
membingkai bagian luar bibir, jangan 
lupa untuk isi bibir dalam dengan lip 
liner. Hal ini dilakukan supaya jika 
lipstik luntur, masih tersisa warna 
pada bibir dari lip liner yang 
sebelumnya diaplikasikan ke seluruh 
bibir, tidak hanya di garis luar saja.

OLESKAN	LIPSTIK	DENGAN	KUAS
Gunakan kuas untuk meng-

aplikasikan lipstik. Meluncurkan 
lipstik di atas bibir dalam satu ge-
lombang tidak akan membuatnya 
bertahan. Gunakan kuas bibir untuk 
mengoleskan warna terlebih dahulu di 
bagian tengah bibir atas dan bawah. 
Kemudian isi bibir dengan menatap 
dari tepi ke tengah.

Kuas lipstik juga akan memastikan 
aplikasi lipstik lebih rapi karena 
mampu menjangkau seluruh tepian 
bibir. Garis yang dihasilkan pun akan 
terlihat lebih crisp, apalagi kalau kamu 
menggunakan warna lipstik yang bold.

Kamu juga bisa membuat bibir 
yang tebal atau tipis, serta mengubah 
bentuk bibir sesuai dengan yang 
diinginkan. Misalnya, kamu dapat 

(Ilustrasi)
Tips	Membuat	Lipstik
Tahan	Lama
Foto : Tamara Bellis
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Perhatian!	Beredar	Obat			...(dari	hal	1)

a d a n  Pe n gawa s  O b a t  d a n BMakanan (BPOM) mengumum-
kan berdasarkan hasil peng-

awasan selama masa pandemi COVID-
19 ditemukan sebanyak 72 produk 
terdiri dari obat tradisional, suplemen 
kesehatan, dan kosmetik kaitan 
dengan penanganan Covid-19 me-
ngandung bahan berbahaya atau 
bahan terlarang. 

Deputi Bidang Pengawasan Obat 
Tradisional Suplemen Kesehatan dan 
Kosmetik BPOM Reri Indriani me-
ngatakan sepanjang masa pandemi ini, 
BPOM melakukan kegiatan rutin dan 
pengujian dengan memprioritaskan 
terhadap produk yang dikaitkan 
dengan penanganan COVID-19. 

“Yai tu  obat  tradis ional  dan 
suplemen kesehatan dengan klaim 
menjaga kesehatan tubuh dan men-
jaga daya tahan tubuh dan kosmetik 
berupa hand gel dan hand moisturizer 
yang digunakan oleh masyarakat 
secara umum dalam menerapkan 
protokol kesehatan,” kata Reri dalam 
konferensi pers daring, Rabu (13/10).

Berdasarkan hasil kegiatan yang 
dilakukan oleh 73 Unit Pelaksana 
Teknis (UPT) BPOM di seluruh Indo-
nesia sepanjang bulan Juli 2020 
sampai September 2021, ditemukan 
72 produk yang mengandung bahan 
berbahaya dan bahan terlarang. 

“Teridentifikasi sebanyak 53 item 
obat tradisional yang mengandung 
bahan obat kimia dan ini jelas dilarang 
dan 1 item suplemen kesehatan, serta 
18 kosmetik [mengandung] bahan 
kimia obat atau bahan yang dilarang 
atau bahan berbahaya,” ujar Reri. 

Setelah dilaksanakan analis ter-
hadap temuan bahan kimia obat yang 
terdapat di dalam obat tradi-sional 
BPOM mengidentifikasi adanya ke-
cenderungan baru pada masa pandemi 
Covid-19.  Kecenderungan obat 
tradisional itu mengandung efedrin 
dan pseudoefedrin, padahal sebelum 
masa pandemi dua bahan itu hampir 
tidak pernah dipakai. 

Efedrin dan pseudoefedrin ini 
selain sintetis juga terdapat pada 
tanaman ephedra sinica atau ma 
hwang yang lazim ditemukan pada 
obat tradisional Cina atau traditional 
c h i n e s e  m e d i c i n e  ( T M C ) .  Re r i 
mengatakan penggunaan ephedra 
sinica dalam obat tradisional ini 
digunakan secara tidak tepat dalam 
pencegahan dan penyembuhan Covid-
19. 

Ephedra sinica merupakan bahan 
yang dilarang dalam obat tradisional 
dan suplemen kesehatan sesuai 
PerkaPOM nomor HK.00.05.41.1384 
Tahun 2005 dan PerBPOM Nomor 11 
Tahun 2020. “Berdasarkan hasil kajian 
yang melibatkan para ahli dan asosiasi 
kesehatan baik itu IDI, IAI dan lain-
lain. Produk kesehatan yang me-
ngandung ephedra sinica tidak me-
nahan laju keparahan pasien COVID-
19, tidak menurunkan kematian dan 
tidak menekan swab tes menjadi 
negatif,” kata Reri. 

Penggunaan ephedra sinica juga 
dapat membahayakan kesehatan yaitu 
pada sistem kardiovaskuler dan juga 
dapat menyebabkan kematian pada 
penggunaan yang tidak tepat atau 
berlebihan. Di samping itu kata Reri 

juga ditemukan bahan kimia obat yang 
sudah sering ditambahkan ke dalam 
obat tradisional dan suplemen ke-
sehatan oleh pihak yang bertanggung 
jawab yaitu sildenafil sitrat dan 
turunannya, tadalafil, deksametason, 
fenilbutason, allopurinol, prednison, 
parasetamol, asetosal, natrium diklo-
fenak, fososmid, sibutramin hcl, sipro-
heptadin hci dan tramadol. 

“Penembahan bahan kimia obat ini 
tentu sangat membahayakan ke-
sehatan penggunanya,” ujar Reri. 
Sedangkan temuan pada produk 
kosmetik didominasi adanya kandungan 
hidrokinon atau pewarna yang dilarang 
yaitu merah k3 dan merah k10. 
“Hidrokinon dapat menyebabkan 
iritasi kulit menjadi merah dan rasa 
terbakar serta kulit kehitaman. untuk 
pewarna k3 dan k10 dapat menyebab-
kan kanker,” kata Reri. 

Selain hasil pengawasan dan uji 
sampling terhadap produk-produk di 
lapangan, BPOM kata dia juga me-
nerima laporan adanya peredaran obat 
tradisional, suplemen kesehatan atau 
kosmetik yang mengandung bahan 
kita obat, bahan yang dilarang maupun 
bahan berbahaya dari negara-negara 
lain. “Sesuai laporan yang kami terima 
tercatat ada 202 item obat tradisional 
dan suplemen kesehatan dan juga 97 
item kosmetik yang mengandung 
bahan kimia obat atau bahan dilarang 
atau bahan berbahaya,” kata Reri.

KASUS	SENTUH	1.000	LAGI
Angka penambahan kasus Covid-

19 pada 13 Oktober 2021 sebanyak 
1.233 turun dibanding hari sebelum-
[nya yaitu 1.261 kasus. Sedangkan 
angka kematian hari ini 48 naik di-
bandingkan hari sebelumnya. Sehingga 
total kasus 4.231.046 orang. 

artinya belum semua kasus Covid-19 
dapat terdeteksi. Ketiga adalah masih 
rendahnya 3 T (testing, tracing dan 
treatment)  dan di ikut i  dengan 
fenomena libur di akhir tahun atau 
Natal dan Tahun Baru yang dapat 
meningkatkan mobilitas penduduk. 

“Itu kombinasi yang makin efektif 
(untuk terjadinya gelombang ketiga) 
ditambah adanya varian delta yang 
belum selesai bahkan potensi varian 
baru seperti MU atau C12 yang bisa 
jadi sudah ada di Indonesia dan dapat 
memperburuk situasi,” ujarnya. 

Jika hal itu tidak diantisipasi, maka 
risiko terbesar yang akan dihadapi 
Indonesia kata Dicky adalah kembali 
terjadi peningkatan angka kematian 
akibat Covid-19. “Risiko terbesarnya 
kalau gelombang ketiga ini tidak 
dimitigasi baik akan menyebabkan 
kematian [tinggi] karena ini lebih 
berisiko dan estimasinya yang lebih 
berkontribusi itu adalah daerah perifer 
Jawa Bali maupun luar Jawa yang kita 
tahu terbatas banget infrastruktur 
respons kesehatannya,” kata Dicky. 

Kematian akan makin banyak 
ditemui jika deteksi ataupun kapasitas 
3t tidak serta merta ditingkatkan. 
Menurutnya itu adalah hal yang paling 
harus dihindari .  Termasuk me-
nimbang beban fasilitas kesehatan 
sehingga tidak terjadi ke-lebihan 
kapasitas sebagaimana yang pernah 
terjadi pada gelombang kedua. 

“Masih banyak daerah perifer luar 
Jawa termasuk Jawa Bali tidak punya 
pilihan untuk rujukan rumah sakit dan 
penuh rumah sakitnya. Beda dengan 
aglomerasi yang banyak opsi. Kalau itu 
terjadi,  dampaknya kematian di 
masyarakat akan mendekati yang 
terjadi di gelombang kedua,” ujarnya. 
(ashar,isti,antara/dya)

Penambahan kasus terbanyak hari 
ini terjadi di lima provinsi yakni DKI 
Jakarta 278; Jawa Timur 121; Jawa 
Tengah 116; Jawa Barat 93 dan 
Sulawesi Selatan 60 kasus baru. Se-
mentara penambahan kasus kematian 
tertinggi Jawa Tengah 9, Jawa Timur 6 
kemudian Kalimantan Timur 5 kasus 
kematian. Dengan penambahan kasus 
kematian hari ini maka total menjadi 
142.811 meninggal karena Covid-19. 

Kemudian kasus aktif total 20.551 
yang masih dalam perawatan maupun 
isolasi mandiri. Sementara kasus 
sembuh bertambah 2.259 sehingga 
total menjadi 4.067.684 orang.

Epidemiolog asal Indonesia di 
Griffith University Australia Dicky 
Budiman mengatakan risiko terjadi-
nya gelombang ketiga Covid-19 masih 
tinggi. Salah satu yang dapat memicu 
terjadinya gelombang ketiga dan 
memperburuk situasi adalah masuk-
nya varian baru Covid-19 ke Indonesia. 

“Prediksinya akhir Desember atau 
awal Januari itu [bisa terjadi ge-
lombang tiga]. Itu terjadi karena 
peningkatan kasus setelah liburan 
Natal dan Tahun Baru,” kata Dicky.

Dicky menjelaskan tingginya risiko 
terjadinya gelombang ketiga ini di-
sebabkan oleh berbagai faktor. Per-
tama bahwa Indonesia sebagian besar 
atau 60 persen belum divaksinasi 
lengkap. Berdasarkan data vaksinasi 
per 13 Oktober 2021, terdapat 102. 
685.817 yang sudah dilakukan suntik 
vaksinasi tahap I, yang telah dilakukan 
suntikan ke-2 mencapai 59.411.498 
dan suntik ke-3 ada 1.034.141 Se-
mentara target vaksinasi yang dicanang- 
kan pemerintah sebanyak 208.265. 
720.

Kedua, Indonesia masih dalam 
status penularan komunitas yang 
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Sumber: 
Kemenkes/	
covid-19.go.id



Andik	Fajar	Tjahjono
Sekretaris DPRD Jatim 

kesatuan. 
“Maka pendiri bangsa bersepakan 

untuk mulai menghilangkan struktur 
raja,  hamba, kawulo, gusti.  Dan 
kesepakatan itu adalah kesepakatan 
yang mengambil idiom besar yang 
pernah dicontohkan oleh Rasulullah 
Muhammad SAW, struktur itu adalah 
sebuah konsep dimana kalian adalah 
manusia yang semuanya adalah 
pemimpin dan saling bertanggung 
jawab antar satu dengan lainnya,” 
ujarnya. (u�i/adv)

Ketua DPRD Jatim : HUT ke-76 Jadi 
Semangat Kebangkitan Provinsi Jatim
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hari ini atau besok akan kita hadapi,” 
tandasnya. 

Rapat paripurna juga meng-
hadirkan K.H. Ahmad Muwa�iq atau 
lebih dikenal dengan Kyai Muwa�iq 
atau Gus Muwa�iq. Dia mengurai 
tentang konsep pemerintahan roiyah 
yang kemudian dikenal dengan rakyat. 
Ulama yang tinggal di Sleman ini 
menandaskan bahwa bangsa kita 
dulunya dijalankan dengan sistem 
kerajaan. Kemudian paska kemer-
dekaan bersepakat menjadi sistem 

SURABAYA – Sebagai rangkaian 
dari Hari Ulang Tahun (HUT) ke-
76 Provinsi Jawa Timur, Dewan 

Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Provinsi Jawa Timur menggelar rapat 
paripurna, Rabu (13/10/2021). Rapat 
dihadiri langsung oleh Gubernur Jatim 
Kho�ifah Indar Parawansa dan Wakil 
Gubernur Emil Elestianto Dardak, 
Ketua DPRD Jatim Kusnadi beserta 
seluruh Wakil Ketua dan anggota 
DPRD Jatim, serta seluruh Forkopimda 
Jatim. 

Ketua DPRD Jatim, Kusnadi, meng-
ungkapkan hari jadi provinsi Jawa 
Timur tidak lepas dari Raden Mas 
Tumenggung Ario Soerjo, sebagai 
gubernur Jatim yang pertama. Karena 
itu dia juga dikenal dengan nama 
Gubernur Suryo. Dia lahir di Magetan 9 
Juli 1898, kemudian menjabat sebagai 
Bupati Magetan dari tahun 1938 
hingga tahun 1943. Menantu Raden 
Mas Arja Hadiwinoto ini kemudian 
menjabat sebagai Su Cho Kan atau 
residen Bojonegoro pada tahun 1943. 

Tanggal 19 Agustus 1945, Raden 
Mas Tumenggung Aryo Soerjo di-
angkat sebagai Gubernur Provinsi 
Jawa Timur. Tapi, masih tetap tinggal di 
Bojonegoro untuk menyelesaikan 
tugas-tugasnya. Kemudian, tanggal 12 
Oktober 1945 pindah ke Surabaya dan 
menempati Gedung Negara Grahadi 
untuk bertugas sebagai Gubernur Jawa 
Timur pertama kalinya. 

“Kemudian menjadi suatu ke-
putusan politik yang akhirnya menjadi 
Perda. Bahwa yang ditetapkan sebagai 
hari jadi pemerintah provinsi Jawa 
Timur itu adalah saat pertama kali 
Gubernur Jawa Timur memasuki 
Gedung Negara Grahadi,” kata Kusnadi. 

Lebih lanjut Kusnadi mengatakan 
bahwa, penetapan hari jadi Provinsi 

Jatim ini bukan semata 
f a k t a  s e j a r a h  y a n g 
melahirkannya,  akan 
tetapi pada semangat 
yang dijadikan tolok ukur 
melahirkan Provinsi 
Jatim. “Oleh karena itu, 
tema yang kemudian kita 
pakai sekarang adalah 
J a t i m  B a n g k i t .  I t u 
merupakan tema yang 
s a n g a t  p a s  k a r e n a 
ketepatan Jawa Timur 
sebagai satu provinsi 
yang dilandasi semangat 
k e b a n g k i t a n , ” 
sambungnya. 

O l e h  k a r e n a  i t u , 
lanjut Kusnadi, DPRD Provinsi Jatim 
sangat berharap bahwa peringatan 
hari  jadi  Jat im ini  t idak hanya 
ceremonial. Akan tetapi hari jadi ini 
diperingati  sebagai  momentum 
re�leksi bersama demi kemajuan Jawa 
Timur. Dan di samping itu, juga bagian 
dari penghormatan, penghargaan, dan 
apresiasi terhadap para pejuang 
bangsa dan tokoh Jawa Timur yang 
telah berjuang dan bekerja untuk Jawa 
Timur. 

“Momentum ini harus menjadi 
re�leksi bagi pemerintah dan juga 
DPRD Jawa Timur baik eksekutif 
maupun legislatif untuk banyak me-
lakukan perbaikan dalam ekonomi, 
pendidikan, kesehatan, sosial dan 
budaya serta terus berusaha menjaga 
keharmonisan seluruh elemen bangsa,” 
paparnya. 

Sementara itu, Gubernur Jawa 
Timur, Kho�ifah Indar Parawansa me-
nyatakan kebanggaannya sekaligus 
berharap kerjasama terus ditingkat-
kan khusunya dalam momentum HUT 
Provinsi Jatim ini. Dia juga mengungkap- 
kan kebanggannya pada penanganan 
Covid-19 membuahkan hasil yang 
baik. Terlebih lagi saat ini berdasarkan 
hasil assasement dari kementrian 
kesehatan pada tanggal 9 dan 10 
Oktober kemarin, Provinsi Jawa Timur 
menjadi level 1. Dan ada 32 Kota 
Kabupatennya yang juga telah berhasil 
menjadi level 1. 

Gubernur Kho�ifah menandaskan, 
semua ini merupakan hasil kerja keras 
para Babinsa, Kamtibmas, Bidan Desa, 
tapi yang menjadi motor penggerak 
adalah para kepala desa dan lurah se 
Jawa Timur. “Kita harus selalu bahu 
membahu dalam bekerja, bersinergi 
dalam menghadapi tantangan yang 
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PIMPINAN BESERTA ANGGOTA 

DPRD JAWA TIMUR MENGUCAPKAN

Selamat Hari Jadi
PROVINSI JAWA TIMUR

12 OKTOBER 1945 - 12 OKTOBER 2021

"SEMANGAT NAWA BHAKTI 
SATYA UNTUK JAWA TIMUR 
MAJU"

Gubernur	dan	Wakil	Gubernur	Jatim	bersama	
Ketua	dan	Wakil	Ketua	DPRD	Jatim	saat	rapat	paripurna.
Foto : Lutfi/Lentera


